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 Una antigua bodega en VINSEUM 

 Durante las obras de VINSEUM,  

se descubrieron las ruinas de una antigua bodega familiar  

de finales del siglo xviii (18) o principios del xix (19).  

La bodega conserva el suelo original;  

el lagar de vino, que es el agujero sobre el que se pisaba la uva,  

y los bancos laterales donde se apoyaban los barriles de vino. 
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 Empieza el viaje  
por las culturas del vino de Cataluña 

 Las plazas son puntos de encuentro y de partida,  

lugares donde empiezan viajes y aventuras de todo tipo.  

En esta plaza, por ejemplo, se reúnen las personas  

que elaboran el vino, que lo venden, que lo sirven y que se lo beben.  

Esta plaza es un homenaje a la cultura catalana del vino. 
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 1.  La gente y el vino 

 El vino forma parte de nuestra cultura y de todos nosotros.  

Aunque no nos guste, aunque no bebamos,  

el vino siempre está presente en nuestras vidas:  

en las celebraciones, en las misas, en las calçotades,  

en los viñedos del paisaje, en las películas, en las fiestas populares.  

El vino es cosa de todas y todos. 
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 2.  El homenaje 

 En este espacio se encuentran dos piezas  

muy importantes de VINSEUM:  

el mural La viña y el vino, del artista Pau Boada,  

y una prensa de vino enorme. 
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 3.  Un canto a la viña y al vino 

 El mural La viña y el vino es un homenaje  

a la tradición catalana de cultivar viñas y de elaborar vinos.  

Lo creó el artista villafranqués Pau Boada en 1960 para VINSEUM.  

Mide 4,4 metros de alto y 7,5 metros de ancho.  

Antes estaba ubicado en otra pared del museo  

y la gente tenía que atravesarlo para continuar la visita,  

por eso, ahora hay un portal en el centro del mural. 

﻿ Con la audioguía puedes escuchar cómo los personajes hablan entre ellos.
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 Una prensa gigantesca 

 Esta prensa de vino procede del cortijo Cal Marquès  

de Cunit, en el Baix Penedès.  

Se fabricó en 1832 y pesa unos 8.000 kilos. ¡Es enorme!  

Este tipo de prensa se llama «prensa de viga» o «prensa de libra»,  

porque tiene una gran madera horizontal  

y una piedra que hace de contrapeso.  

Los romanos ya usaban este tipo de prensa  

hacia el siglo ii (2) antes de Cristo. 
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 4.  Cataluña, tierra de vinos 

 En Cataluña, la tradición de cultivar la viña  

y elaborar vino es muy antigua.  

Hoy, Cataluña es una zona de vinos muy importante,  

de referencia internacional.  

Es una tierra con una gran diversidad de uva,  

de vinos, de paisajes y de climas,  

que cuenta con el trabajo diario  

de miles de hombres y mujeres,  

y con una cultura muy rica.  
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 5.  Vilafranca os da la bienvenida a VINSEUM  

 Este museo quiere explicar las culturas del vino  

que conviven en Cataluña  

y os invita a descubrir Vilafranca del Penedès,  

una ciudad que muestra con orgullo  

la distinción de capital del vino del Penedès y del país.  

﻿ Si quieres más información, puedes entrar a ver el vídeo. 



 Museo de las Culturas 

del Vino de Cataluña

Plaça Jaume I, 1-5 

08720 Vilafranca del Penedès 

+34 93 890 05 82 

vinseum@vinseum.cat

www.vinseum.cat
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 ¡Esperamos que disfrutes de la visita!

mailto:vinseum%40vinseum.cat?subject=
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